
Sony MB86 Region Free Kits (335, 336, 535, 536, 735, 736, ...)

Benutzeranleitung
Die Ländercodeumschaltung funktioniert vollautomatisch. Im Standby-Modus versteht das Gerät folgende
Kommandi:
Fernbedienungskommando Funktion
[0] [ENTER] default Standardländercode des Gerätes
[1] [ENTER] Ländercode 1
[2] [ENTER] Ländercode 2
[3] [ENTER] Ländercode 3
[4] [ENTER] Ländercode 4
[5] [ENTER] Ländercode 5
[6] [ENTER] Ländercode 6
[7] [ENTER] Ländercode 7
[8] [ENTER] Ländercode 8
[PREV] [ENTER] Nur DVDs mit dem selektierten Ländercode abspielen; automatik aus
[AUDIO] [ENTER] default Automatik ein
[NEXT] [ENTER] Videobeamkompatibilität aus
[ANGLE] [ENTER] default Videobeamkompatibilität ein
[TV/DVD] [ENTER] User Operation Prohibitions* und Access Restrictions ein
[SUBTITLE] [ENTER] default User Operation Prohibitions* und Access Restrictions aus

Der eingestellte Ländercode ist im Service Menu ersichtlich. Setzen Sie Ihr Gerät in den Standby Modus und
drücken hintereinander die Tasten [TITLE] [CLEAR] [POWERON] und [5]. Gehen Sie nicht in die anderen Seiten
des Service Menus.
*Die DVD kann Ihnen nicht mehr verbieten, den Schnellvorlauf, Kapitelwechsel oder Audio-/Untertitel-
/Winkelwechsel zu verwenden. Sie können nicht mehr gezwungen werden, irgendwelche Vorspänne zu
anzuschauen. Drücken Sie einfach [TITLE] oder [DVD MENU] und gehen dann auf Play.

User manual
The region switching works automatically. Put your player into the standby mode and enter one of the following
commands if necessary:
Remote control command Function
[0] [ENTER] default Default region code of the player
[1] [ENTER] Region 1
[2] [ENTER] Region 2
[3] [ENTER] Region 3
[4] [ENTER] Region 4
[5] [ENTER] Region 5
[6] [ENTER] Region 6
[7] [ENTER] Region 7
[8] [ENTER] Region 8
[PREV] [ENTER] Only play DVDs with the selected region; disable autoswitching
[AUDIO] [ENTER] default Autoswitching on
[NEXT] [ENTER] Videobeamcompatibility disabled
[ANGLE] [ENTER] default Videobeamcompatibility enabled
[TV/DVD] [ENTER] Enable user operation prohibitions* and access restrictions
[SUBTITLE] [ENTER] default Disable user operation prohibitions* and access restrictions

The selected region code is visible in the Service Menu. Put your player into the standby mode and enter, in serie,
[TITLE] [CLEAR] [POWERON] and [5]. Do not enter the other pages of the service menu.
*The DVD can no longer prohibit you from using the fast-forward, chapter change or Audio-/Subtitle-/Angleswitch.
You can no longer be forced to watch intros. Just press [TITLE] or [DVD MENU] and select Play.



Installation / Einbau
IC pin # Cable Color Location
1 Red / Rot JW022 or IC401 Pin 2 (base board, IR receiver, next to the power supply)
3 Orange / Orange CN102 Pin 4 (main board, upper side)
4 Gelb / Yellow IC401 Pin 1 (base board, IR receiver, next to the power supply)
5 Green / Grün CN102 Pin 1 (main board, upper side)
6 Blue / Blau CN102 Pin 2 (main board, upper side)
8 Purple / violet CN102 Pin 3 (main board, upper side)

Da weitere Modifikationen (SMD Chip ersetzen) am Gerät von Verfügbarkeit, Kostenfaktoren, Modell und Alter
abhängen, sind diese Informationen in einer zusätzlichen Anleitung aufgeführt.
As further modifications (SMD chip replacement) on the player are depending on availability, cost factors, player
model and age, this information is included in an additional manual.
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Base Board 335 (connect to the IR Receiver IC501 on the 535/735)
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